

Universität Würzburg, Sanderring 2, 97070 Würzburg

Der Kanzler

Ansprechperson: Frau Beck-Doßler

Telefon 0931 / 31-82020
suchtberatung@uni-wuerzburg.de

Würzburg, im Juni 2025

Veranstaltung des Arbeitskreises Suchthilfe am 28. Juli 2025 um 18 Uhr in der Neubaukirche „Berauschte Bilanz? – Ein Jahr Cannabis-Teillegalisierung“

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Studierenden,

die Teillegalisierung von Cannabis in Deutschland hat eine breite gesellschaftliche und fachliche Debatte ausgelöst. Ein Jahr nach Inkrafttreten des Gesetzes laden wir Sie herzlich ein, gemeinsam eine erste Bilanz zu ziehen:

Welche Entwicklungen lassen sich im Konsumverhalten beobachten? Wie ist die Maßnahme aus Sicht von Gesundheitsschutz, Prävention und Strafrecht zu bewerten? Und welche gesellschaftlichen, medizinischen und politischen Fragen bleiben offen?

In einem öffentlichen Vortrag mit anschließender Podiumsdiskussion werden namhafte Expertinnen und Experten aus Medizin, Politik und Rechtswissenschaft diese Fragen aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchten.

Wir freuen uns besonders, dass wir für die Veranstaltung

- **Prof. Dr. Rainer Thomasius**, Ärztlicher Leiter des Deutschen Zentrums für Suchtfragen des Kindes- und Jugendalters, Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf,
- **Dr. Hülya Düber**, Mitglied des Bundestages, ehemalige Sozialreferentin der Stadt Würzburg,
- **Prof. Dr. Eric Hilgendorf**, Lehrstuhl für Strafrecht, Strafprozessrecht, Rechtslehre, Informationsrecht und Rechtsinformatik der Universität Würzburg und
- **Prof. Dr. Marcel Romanos**, Präventionsbeauftragter des StMGP für psychische Gesundheit und Sucht

gewinnen konnten.

Die Moderation übernimmt **Dr. Christina Berndt**, Wissenschaftsjournalistin bei der Süddeutschen Zeitung.

Die Veranstaltung wird vom Arbeitskreis Suchthilfe der Universität Würzburg in Zusammenarbeit mit der Bayerischen Akademie für Sucht- und Gesundheitsfragen (BAS) sowie dem Universitätsklinikum Würzburg organisiert.

Informationen und Anmeldeformular

Wir würden uns sehr freuen, Sie an diesem Abend begrüßen zu dürfen – Ihre Teilnahme ist uns wichtig, denn es geht um ein Thema, das uns als Universität, als Gesellschaft und als Einzelne betrifft.

Gerne können Sie die Einladung weiterreichen.

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Uwe Klug
Kanzler